

# *Sindicalistas de Costa Rica realizan protesta nacional*

---



San José, 28 jun (RHC) Varias organizaciones sindicales de Costa Rica decidieron mantener la protesta nacional contra el incremento en la cuota obrera al régimen de pensiones ante la falta de acuerdos en una reunión con el presidente Luis Guillermo Solís.

Representantes del Bloque Unitario Sindical y Social Costarricense (Bussco) y de la Confederación de Trabajadores Rerum Novarum (CTRN) fueron convocados por Solís a un encuentro en Casa Presidencial, donde les solicitó cancelar el paro nacional.

Sin embargo, los líderes sindicales no coincidieron con la postura del mandatario tico y mantuvieron el llamado a la protesta, con marcha y concentración frente a la sede capitalina de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), cuya junta directiva acordó el aumento del uno por ciento en la cotización obrera a las pensiones.

En declaraciones a la prensa tras la reunión, Solís apuntó que 'no ha habido acuerdo por lo que la huelga se mantiene. El Gobierno ha reiterado que rechaza que el movimiento se realice, hemos insistido que está no es la forma de resolver el tema de pensiones'.

A ello, la secretaria general de la Unión Nacional de Empleados de la Caja y la Seguridad Social (Undeca) -miembro de Bussco-, Marta Rodríguez, señaló manifestó que con argumentos y pruebas

claras expusieron la necesidad de revertir dicho incremento, y pese a esto no fue posible llegar a una conciliación.

Saldremos a las calles como clase trabajadora para manifestarnos contra ese uno por ciento innecesario que acordaron siete miembros de la Junta Directiva de la CCSS a nombre de cinco millones de costarricenses, sostuvo la líder sindical.

De su lado, la secretaria de la CTRN, Olga Gómez, adelantó que los manifestantes se concentrarán en el capitalino Parque de La Merced a las 09:00 hora local, de donde marcharán hasta el edificio de la CCSS.

En la convocatoria a la protesta nacional, el Bussco y la CTRN llaman a exigirle a la junta directiva de la CCSS derogar el aumento en la cotización de las pensiones por Invalidez, Vejez y Muerte (IVM).

Asimismo demandarán el mantenimiento de la Mesa de Diálogo con la finalidad de luchar contra grupos empresariales interesados en privatizar y dismantelar el régimen; en su lugar se debe fortalecer el régimen y garantizar pensiones dignas por IVM.

También condenarán la impunidad y presuntos actos de corrupción en la gestión y administración de los Fondos del Régimen de Pensiones IVM.

Al respecto, Undeca pidió este miércoles al presidente ejecutivo de la CCSS, Fernando Llorca, para que se abra una investigación sobre un millonario faltante en suministros y medicamentos, en el inventario de 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134172-sindicalistas-de-costa-rica-realizan-protesta-nacional>



**Radio Habana Cuba**